



EEUU: pagará 12 mil millones de dólares a agricultores para compensar interrupciones comerciales y altos costos de insumos.

Description

(Washington) El presidente Donald J. Trump, junto con la secretaria de Agricultura de los EE. UU., Brooke L. Rollins, miembros de alto rango del gabinete, legisladores y representantes de agricultores de ocho estados de los EE. UU., anunciaron un paquete de pago puente único de \$ 12 mil millones para apoyar a los agricultores estadounidenses que enfrentan interrupciones continuas del mercado y altos costos de producción.

La asistencia tiene como objetivo brindar un alivio a corto plazo hasta que las reformas a largo plazo de la Ley One Big Beautiful Bill (OBBA) entren en vigor a partir de la campaña agrícola de 2026. Estas reformas incluyen un aumento del 10 % al 21 % en los precios de referencia de productos básicos como el maíz, la soja y el trigo, y se prevé que los beneficios lleguen a los agricultores elegibles a partir del 1 de octubre de 2026.

11 mil millones de dólares para el Programa de Asistencia para Puentes Agrícolas

Del paquete total, hasta 11 000 millones de dólares se distribuirán a través del recién anunciado Programa de Asistencia Puente para Agricultores (FBA). El programa abarca una amplia gama de cultivos en hileras, como cereales, oleaginosas, legumbres y cultivos de fibra, y está diseñado para compensar las pérdidas causadas por las perturbaciones comerciales, los elevados costes de los insumos, las presiones inflacionarias y la competencia desleal de los exportadores extranjeros.

Los pagos se calcularán mediante una fórmula nacional uniforme, basada en datos de superficie sembrada de la Agencia de Servicios Agrícolas, estimaciones de costos de producción del Servicio de Investigación Económica y referencias de rendimiento y precios de las Estimaciones Mundiales de la Oferta y la Demanda Agrícola. El apoyo se aplica a las pérdidas modeladas incurridas durante la campaña agrícola de 2025.

Los agricultores elegibles pueden esperar recibir los pagos antes del 28 de febrero de 2026, siempre que sus informes de superficie de 2025 se completen correctamente antes del 19 de diciembre de 2025. Las tasas de pago específicas para cada producto se anunciarán a finales de este mes. No es obligatorio participar en el seguro de cosechas para la FBA, aunque se anima a los agricultores a adoptar las nuevas herramientas de gestión de riesgos introducidas por la OBBA.

Apoyo a cultivos especiales y azúcar

Los mil millones de dólares restantes se reservarán para productos básicos no cubiertos por el programa FBA, como

cultivos especializados y azúcar. El USDA indicó que los detalles del programa para estos sectores aún se están ultimando, a la espera de una evaluación más exhaustiva del impacto en el mercado y las necesidades económicas.

Marco legal y administración

Los pagos puente están autorizados por la Ley de la Corporación de Crédito para Productos Básicos y serán administrados por la Agencia de Servicios Agrícolas. Los agricultores que deseen aclaraciones o participar en el programa pueden contactar a farmerbridge@usda.gov.

Justificación de la administración

La secretaria Rollins dijo que el sector agrícola continúa experimentando las secuelas de la inflación, el débil desempeño comercial y el alivio de desastres demorado de la administración anterior, que dijo convirtió un superávit comercial en un déficit comercial agrícola de \$50 mil millones.

Señaló que los pagos puente buscan estabilizar los ingresos agrícolas mientras los nuevos acuerdos comerciales y las iniciativas de acceso a los mercados comienzan a dar resultados. Según Rollins, el objetivo es reducir la dependencia a largo plazo de la asistencia ad hoc mediante el fortalecimiento de la protección de precios, el seguro de cosechas y la demanda impulsada por el comercio.

Medidas más amplias que priorizan a los agricultores desde enero de 2025

Desde enero de 2025, la administración ha entregado más de 30 mil millones de dólares en asistencia ad hoc, incluyendo ayuda de emergencia para productos básicos, apoyo a cultivos especializados, socorro en casos de desastre y subvenciones en bloque para pérdidas no cubiertas en el sector del azúcar y otros sectores.

La OBBBA también ha ampliado el apoyo al seguro de cosechas, ha aumentado los precios de referencia legales por primera vez en más de una década, ha extendido los préstamos de asistencia para la comercialización hasta 2031, ha fortalecido los programas azucareros, ha invertido más de 34 mil millones de dólares en iniciativas de conservación, ha aumentado el financiamiento para la promoción del comercio agrícola e introducido reformas fiscales que benefician a las familias de agricultores.

Las acciones adicionales incluyen medidas para frenar las prácticas anticompetitivas en los insumos agrícolas, reducir los costos de mano de obra agrícola a través de reformas H-2A, expandir las compras de alimentos del USDA bajo la Sección 32, fortalecer la política de biocombustibles a través de objetivos anuales E15 y Estándares de Combustibles Renovables actualizados, y asegurar un nuevo acceso al mercado agrícola a través de múltiples acuerdos comerciales bilaterales.

El Maipo/Agricultura Global

Date Created

Enero 2026